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１2 月 18 日の午後、「生徒が笑顔で過ごせるいじめのない学校」をねらいに SSP(Smile Students 

Project)集会が体育館で行われました。今年度の生徒会スローガン「挑めば広がる未来の道」を意識

して学校生活を送るとどのような学校になるかをテーマに、生徒会本部とパネリストの学年代表の生

徒がフロアの生徒と話し合いました。最後に「赤中いじめ撲滅宣言」を全校生徒で唱和し、いじめ根

絶に向けた決意を固めました。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SSP活動は他にも・・・ 
＜生徒会本部＞  昼休みに「雑学王」決定戦を行い、楽しい時間を過ごしました。 
＜情報発信委員会＞「いじめ」に関する本をポスターで紹介しました。 
＜体育委員会＞  学年を超えて仲良くなろう、と昼休みのレクやドッジボールを実施しました。 
＜ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ美化委員会＞「新年を迎える前に学校をきれいにしよう」年末清掃協調週間を実施し、 

反省会では全員が一言がんばったことを発表しました。 
＜１学年委員会＞ 「以心伝心クイズ」「SSP 集会を受けて標語づくり」に取り組みました。 
＜２学年委員会＞ 「一日一善」活動に取り組みました。 
＜３学年委員会＞ 「なんでもチャンピオン大会」を開き、大縄跳びやクイズで盛り上がりました。 

いじめについて考える ～SSP(Smile Students Project)集会～ 

SSP集会を終えて 

生徒会長 髙杉 莉央 

 今回の SSP 集会では、生徒会スロ

ーガンにもある「挑戦」について全

校生徒と深く考えながらも集会自体

を楽しんでもらえるように生徒会で

企画を練りました。 

 パネルディスカッションの合間に

行った寸劇やレクリエーションの話

し合いは、なかなかアイデアが出ず、

時間がかかりました。ですが、集会

では生徒のみなさんが楽しく参加し

てくれたので、頑張ったかいがあっ

たと思いました。また、本番では本

部役員のアドリブが試される場面が

多くありましたが、メンバー全員で

臨機応変に対応することができてよ

かったです。 

全校生徒のみなさんのおかげで無

事成功することができました。あり

がとうございました。 

パネラーがいじめのない学校につて意見交換を行いました 

「挑む」というテーマについて、生徒会本部は「自分から挨

拶しましょう」と投げかけ、寸劇をしました。翌日の朝、玄

関に立っていると、自分から挨拶してくれる生徒が明らかに

増えていて、SSP 効果を実感しました。また、「授業で、勇

気をだして発言しよう」という寸劇もありました。SSP 集

会は、生徒が自分たちの力で学校をよくしていこうという意

欲にあふれていて、すばらしいと思いました。（白井） 
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『令和６年度 赤塚中学校 生徒会役員選挙』が行われました。投票の結果、立候補した生徒は、

みな全校生徒から信任を受けました。さあ、これからがスタートです。 

現生徒会三役からしっかり引き継いで、掲げた公約をもとによりよい学校へと導いてくれること

を期待しています。任期を終える 3 年生の役員の皆さん、１年間本当にお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１ 月 の 予 定 

 １ 日 元旦（４日まで閉庁日） 
 

１８ 木 
２年生新潟市学力実態調査（CRT） 
PTA 地区理事会 

６ 土 ３年生実力テスト  ２２ 月 生徒総会 引継ぎ式・認証式 清掃なし 

８ 月 成人の日 
 

２３ 火 短縮時程 ALT 来校日 

 ９ 火 授業開始日 全校集会 
 

２４ 水 
短縮時程 昼休後清掃  
三者面談（３年）（～１／２６） 

１０ 水 
短縮時程 生徒朝会 
３年面接練習（～１／１１） 

 
２５ 木 スクールカウンセラー来校日 

１２ 金 １年生性教育（５，６限） 
 

２９ 月 
入学説明会（午後） 
諸活動停止期間（～２／５） 

１６ 火 
いじめアンケート ALT 来校日 
私立入試 生徒会委員長面接① 

 
３０ 火 学習強調週間（～２／６） 

１７ 水 私立入試 生徒会委員長面接②  ２／５ 月 Ⅳ期テスト（～２／６） 

新生徒会役員が決まりました 

生徒会長   玉木 健吾さん 
僕は、全員が一致団結し、活気に満ちた赤塚中学
校を作っていきたいと思っています。 
団結するためには、他学年との仲を今よりも深める
ことが必要です。 
そこで、まずはクラスの良いところを知ってもらう活
動を行い、他学年と交流しやすくしていきます。 
他学年との仲が深まったら、次は生徒一人一人の
特徴を知ってもらう活動を行い、活発に助け合いがで
きるようにしたいです。 
これらの活動により、活気のある学校にし、学校生
活が毎日楽しく笑顔で過ごせるようにしていきたいで
す。赤塚中学校のために、一生懸命活動するので、こ
れからよろしくお願いします。 

生徒会副会長    片岡 亜梨さん 
私が副会長に立候補した時、掲げたスローガン
は、『創ろう！みんなの声で〜今と未来の赤中〜』で
す。 
このスローガンを達成するために、意見箱を活用
させ、よりたくさんの意見を集めたいです。集まった
意見を放送で皆さんに発表するなどをして、取り組
んでいることを知ってもらいたいです。 
今の生徒会の現状をアンケートで取り、赤中を
進化させ、より良い未来の赤中も創っていきます。 
また、会長をフォローする立場として会長のお仕
事を進んでお手伝いし、全校から頼ってもらえる副
会長になりたいです。 
 

生徒会副会長    渡邊 輝人さん 
頑張りたいことは３つあります。 
1つ目はスローガンを達成することです。 
僕が作ったスローガンは『全員が赤中の顔』です。 
1人 1人が責任を持つ学校にするためにみなさんに
声をかけていきます。 

2つ目は公約を達成することです。僕が作った公
約は「協力できる学校」です。この公約を達成するた
めに生徒朝会，学年朝会などでみんなと協力できる
場を設けようと思います。 

3つ目は生徒会長のサポートです。これまでの学
校生活で僕は支えられっぱなしでした。でも、これか
らは支えられる側ではなく支える側として頑張ります。 
この 3つのことを頑張っていきますので、よろしくお
願いします。 

応援団長   古川 真大さん 
僕は、明るく元気な挨拶ができる学校を作っていきたいです。 
具体的には朝に応援団が玄関前に立って挨拶をするときに、応援団から明るく元気な挨拶をします。そのため

に、応援団委員会で挨拶の練習をしたいと思っています。明るく元気な挨拶を全校みんなができるようになって、そ
の挨拶を学校内だけではなく、学校の外でも相手より先に挨拶ができる生徒で溢れる学校を目指して頑張りたい
です。 
応援団長になったので責任をしっかりと持ちつつ、みんなが楽しいと思える学校にします。 

これからよろしくお願いします。 


